
第1526回 例会　PM12:15～

　2024～2025年度　第1044号 第1591回例会

334-Ａ地区スローガン ありがとう！　We Serve

クラブスローガン 奉仕する広い心で地域に貢献

第1590回例会　曼陀羅寺 庫裏 大広間にて

江南商工会館2025年5月7日(水)

4月23日(水)、曼陀羅寺 庫裏 大広間におきまして藤見例会が行われ、美味しい田
楽や竹の子ご飯を賞味しました。
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第１５８９回例会　会長挨拶　L杉本 喜彦　

次期副会長3名によるスピーチ

　次期第一副会長　L伊神 武司  　次期第二副会長　L福田 直樹 次期第三副会長　L安井 浩一

表彰おめでとうございます 4月　結婚記念日おめでとうございます

LCIFクラブアワード受賞　Ｌ細川 幸弥 L安井 浩一
4月　お誕生日おめでとうございます ライオンズ・ローア　

L澤田 和延 次期副会長3名によるローア
左から、L福田 直樹、L伊神 武司、L安井 浩一

第1589回例会　2025年4月2日（水）　江南商工会館にて

皆さん、新年度が始まってご多用の中、例会にご出席ありがとうございます。

寒暖差が大きく気候の変動が激しいのですが、ようやく桜が八分咲きになってきました。

やはり、季節は正直ですね。

さて、私の地域のお祭りについてお話しをさせていただきます。古知野南小学校の校

区では、４月の第３日曜日に春のお祭りがあります。小学生が獅子をご神体にして町内

を練り歩くのは他の地域でもされていると思いますが、古知野南小学校区では、その年

の厄年の人たち、前厄、本厄、後厄の人たちが、乗馬クラブなどから馬を借りてきます。そして連を作って市中を練り歩

き、それぞれの神社に献馬奉納を行います。その神社の氏子の人たちの健康、安寧を願うわけですね。またそれぞれ

の会員宅も訪ねて、その一家の健康、繁栄を祈念して、万歳三唱をします。その後、小学校のグランドに集まってすべ

ての馬と厄年会の人たちが気勢を上げて自分たち健康を祝います。そしてお祭りの最後には、古知野神社に献馬奉

納を行って締めくくります。私たちライオンズクラブは、奉仕活動がメインの活動ですが、こういった地域のお祭りの活

動も見方を変えれば奉仕活動かもしれないと思っています。今日は、私の地区のお祭りについてお話ししましたが、皆

様の地域でも特色のあるお祭りをしてみえると思います。私の次男が今回の厄年会に参加しているので、私の地域の

お祭りのお話をさせていただきました。ありがとうございました。
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次期第一副会長　L伊神 武司　あいさつ

第1590回例会　曼陀羅寺 庫裏 大広間にて

次期第二副会長　L福田 直樹　あいさつ

4月23日(水)、曼陀羅寺 庫裏 大広間におきまして藤見例会が行われ、美味しい田楽や竹の子ご飯を賞味しました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

次年度第一副会長を拝命しました伊神武司です。どうかよろしくお願いいたします。

私は２００６年３月に武馬宏祐ライオンのスポンサーで当クラブに入会させていただき、20年目

を迎えました。

私が30代の時に、ある先輩から組織の中での人の付き合い方を教えて頂きました。「組織の

中では好き嫌いの人間が出来るが、嫌いな人を避けるのではなく、嫌いな人の良い部分を見

つけて、それなりに付き合いなさい」また、私の性格を見抜かれていたのか、「お前は組織の中

ではトップになるのはやめなさい。ナンバー２かナンバー3の方がお前の力が発揮できる」と云

われ、今まで心の片隅において歩んできました。ただ地元においては、昨年度まで区長職を始

め3年間町内の為に御奉公させて頂きました。

江南ライオンズクラブでは、過去に第三副会長、会計をして、本年度は第二副会長で最後の

ご奉公と思っていましたが、廻りから攻められ、幹事を経験してない私が健康面の心配とか、

気力が萎えているこの年齢とか、折角会長職が６０代の人になっている状況の中で、大変悩

みました。しかし、「伊神さんが第一副会長を受けていただけるなら、次に私がやります。」と云

う二人の方の強い言葉に後押しされ、第一副会長を受けることにしました。

私には、これといった趣味もなく、面白みに欠けた者です。また、平穏無事に過ごせる様にそ

の場その場を繕って、波風を立てない様にしてきました。そんな私が次次年度の会長になるた

めには、この一年間山腰会長予定者のもとで、「楽しいライオンズクラブつくり」、またライオン

ズクラブの改革を目指して勉強させて頂き、会長職としての流れを学ばさせて頂きます。

この後挨拶される二人の副会長予定者とは１７歳も年が離れています。若い方のクラブの考

え方を取り入れ、また諸先輩方の話聞きながら、調和を図っていきたいと思います。

７２歳という老体にムチ打って頑張る所存ですので、どうかよろしくお願いいたします。

次年度、山腰次期会長のもと、第２副会長兼教育レクレーション委員長を仰せつかりました

福田直樹と申します。どうぞよろしくお願い申し上げます。

生業は江南市古知野町におきまして、株式会社ジェーケー・サービスという屋号で水道設

備・機械設備・土木工事業を営んでおります。

江南ライオンズクラブにおいては２０１８年に入会させて頂き、２０２３年度奥村会長のもと市

民委員長、翌年２０２４年度に細川会長のもとLCIF・国際関係委員長を務めさせて頂きました。

趣味はゴルフと釣りで、ゴルフにおきましては山腰次期会長には遠く遠く及びませんが、昨年

犬山カンツリーにおきましましてハンディ１１を頂き、念願のAクラスになることができました。こ

れからは何とかシングルを目指し精進してまいりたいと思います。

釣りに関しては鈴村次期会計は川で鮎釣りを嗜んでおられますが、私は母の在所が知多半

島の踵部分ということもあり、幼少のころから海釣りに親しんでおります。石井次期幹事にはこ

ちらも遠く及びませんが釣り好きが講じて三重県の施設に小さな船を預け、四季折々の海の

風景と釣行を楽しませて頂いております。

またこの後皆様方にご挨拶をされます安井次期第３副会長が長を務める江南市民花火大会

実行委員会においては、総括部会長として参画させて頂き活動させて頂いております。

次年度６役のなかでは一番の若輩者ですが、山腰次期会長、そして業界で常日頃よりご指

導いただいております伊神武司次期第一副会長のもと、至らぬ点も多々あるかとは思います

が、会の運営を盛り上げて参りたいと思いますので何卒ご指導賜りますよう宜しくお願い申し

上げます。

3



次期第三副会長　L安井 浩一　あいさつ

第1590回例会　曼陀羅寺 庫裏 大広間にて

この度、江南ライオンズクラブの次年度第三副会長を務めさせていただくこととなりました、

安井浩一です。

正直なところ、これまで私はクラブ活動への出席率が高いとは言えず、活動内容についても

十分に理解できていない部分もあると思いますが、この度の役職をお引き受けするにあたり、

新たな気持ちで活動に全力を尽くしていきたいと思っています。

次年度の山腰会長予定者が「楽しいライオンズ」というテーマを掲げています。

ライオンズクラブ活動は、何よりも私たち自身が楽しむことで、その思いが広がり、多くの人に

伝わると信じています。次年度は、このテーマをクラブ全体で共有し、楽しく充実した活動を

行っていければと思います。

さらに、時代は急速に変化をしています。

「ライオンズクラブしかない時代」から「ライオンズクラブもある時代」へと変化しています。その

中で、私たちのクラブが新たな形を模索しながら、多様なニーズに応え、会員メンバーや地域

社会にもっと大きな価値を提供できるよう、柔軟に取り組む必要があると感じています。

その一環として、「会員拡大」にも積極的に取り組んでいきたいと思います。特に若い世代の

方々に私たちの活動の魅力を伝え、新しい会員を迎え入れることで、クラブに新たなエネル

ギーと多様な視点を取り込み、さらに活気ある活動を展開していきたいと考えています。

最後になりますが、まだまだ未熟な私ではありますが、皆様のご指導とご支援をいただきな

がら、江南ライオンズクラブのさらなる発展と充実に向けて努力してまいります。

次年度が、クラブの皆様にとって、そして地域社会にとって実り多く、何より「楽しい」一年とな

りますよう、心から願っております。どうぞよろしくお願いいたします。
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第1590回例会　曼陀羅寺にて

会長挨拶　L杉本 喜彦　   曼陀羅寺 庫裏 大広間にて

マイルストーン・シェブロン・アワード

入会30年　おめでとうございます 入会25年　おめでとうございます
左から、L伊神 護、L菅原 勝八、L武馬 宏祐 左から、L細川 幸弥、L倉知 義治、L小塚 善弘

4月23日(水)、曼陀羅寺 庫裏 大広間におきまして藤見例会が行われ、美味しい田楽や竹の子ご飯を賞味しました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

金婚式　おめでとうございます 銀婚式　おめでとうございます
左から、L佐藤 全宏、L森下 栄二 L坪内 正幸

第1590回例会　2025年4月23日（水）　曼陀羅寺 庫裏 大広間にて

5



　同時開催

チャリティゴルフ大会受賞

第1590回例会　曼陀羅寺 庫裏 大広間にて

　3位　L菅原 勝八 　25位　L市川 信行 　30位　L林本 剛幸 　50位　L安井 浩一
　おめでとうございます 　おめでとうございます 　おめでとうございます 　おめでとうございます

第4回江南ライオンズゴルフ大会受賞

　優勝　L村瀬 正臣
　おめでとうございます

　準優勝　L東　茂 　　　20位　L林　晃司 　ニアピン賞　L鈴村　正悟
　おめでとうございます 　　　おめでとうございます 　おめでとうございます

・令和6年能登半島豪雨復興支援 CN45丹羽LC主催チャリティーゴルフ大会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・第4回江南ライオンズゴルフ大会　　　　　

岩倉LC結成35周年記念 第3回岩倉ライオンズカップ親善ゴルフ大会

4月10日（木） 春日井カントリークラブにて

4月16日（水） 犬山カンツリー倶楽部にて
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334－A地区第71回年次大会　　4月19日（土）　ロワジールホテル豊橋にて
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例会プログラム 5月行事予定

開会のゴング 5月7日(水) 第11回理事会 11：00～

国旗儀礼 第1591回例会　 12：15～

国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱 　　於：江南商工会館

ライオンズの誓いと地区スローガン 
　並びにクラブスローガンの唱和 5月13日(火) 薬物乱用防止教室
物故ライオンに黙祷 　　於：宮田中学校

会長挨拶

会員慶祝 5月18日(日) 334複合地区　第71回年次大会

会食 　　於：名古屋マリオットアソシアホテル

報告事項 5月19日(月) 6R1Z・2Z合同第4回ガバナー諮問委員会

テールツイスターの発表 　　於：ホテルプラザ勝川

出席状況報告

また会う日まで斉唱 5月21日(水) 第1592回例会　 12：15～

ライオンズ・ローア 　　於：江南商工会館

閉会のゴング

例会出席状況報告 5月お誕生日おめでとうございます

第1589回 第1590回

 現在の世帯主会員数 63名 　L加藤 徳弥

 終身会員 0名

5月ご結婚記念日おめでとうございます

第９回麻雀大会　４月25日（金）JOYJOY
順位発表

　L伊神　護

　L加藤　徳弥

　L菅原　勝八

　L山腰　員令

江南ライオンズクラブ会報

　目の見えない人たちに愛の光を 　　発　行　江南ライオンズクラブ　マーケティング委員会

　病める人々に愛の血液・献腎・骨髄を 　　事務局　愛知県江南市古知野町小金１１２

（江南商工会館 別館1階）

　＜連絡先＞ 　　　ＴＥＬ（０５８７）５５－０９１７

　・愛知県救急医療情報センター内 　　　ＦＡＸ（０５８７）５９－７２６１ 

　アイバンク窓口(献眼受付) 

　　(夏期は死後６時間、冬期は８時間以内) 　　会　長　杉本 喜彦　　　携帯　090ー1750ー4707

　　TEL:(052)262－1100 　　幹　事　大澤 潤一　　　携帯　090ー7317ー2073

　　マーケティング委員会 委員長 永井 敦基

　・社会保険　中京病院(献腎受付) 　　　　　　　　　　　　 　携帯　090ー1724ー2403

　　TEL:(052)961－7151 　　マーケティング委員会 副委員長 坪内 正幸

　　 　　　　　　   　　　　携帯　090ー3154ー1075

　 ・江南LC　保健福祉委員会

　　委員長　Ｌ倉橋 克行　携帯   090-2185-0877 　　ｗｅｂ　：　http://konan-ｌｉｏｎｓ.jp/　

　　Ｅ-mail ： jimukyoku@konan-lions.jp（江南LC会員連絡用）

　・上記連絡がつかない場合 　　Ｅ-mail ： info@konan-lions.jp（対外連絡用）

　　幹　事　Ｌ大澤 潤一　携帯　090-7317-2073 事務局員不在の場合もありますので、お越しの際は

連絡をしてからお越し下さい。

　L丸尾 猛 1日 　L牛垣 和博

 公務による欠席 ０名 ０名

 本日の出席数 36名 32名

１．

２．

３．

４．

５．

 病欠 ０名 ０名

６．

７．

８．

９．

１２．

１３．

１４．

１５．

１０．

１１．

献眼・献腎・献血・骨髄移植・聴覚・糖尿病予防のお願い

27日　L浅井 真一郎 11日

　L奥村 悠二 15日

　L市川 信行 20日 　L細川 幸弥 31日

　L前田 哲郎

　L菅原 勝八

　L酒井 暢也 13日

30日

　L林本 剛幸

14日

12日 　L坪内 正幸 14日

　L杉本 規郎

29日

25日9日 　L松井 義晴

４位 8位 　L渡辺　俊也

 L青山　和男のエッセイの朗読

１位 5位 　L野田　泰義

２位 6位 　L佐藤　全宏

３位 7位 　L橋本　芳博

０名 ０名 海外出張
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